

Inauguran pavimentación de Calle Carelmapu en Limache tras inversión de Aguas Pacífico

La intervención contempló pavimentación, instalación de señalética, mejoramiento de soleras y veredas, además de la habilitación de sumideros de aguas lluvias, lo que permite un tránsito vehicular y peatonal más seguro y ordenado. Se trata de una arteria central para la comuna, ya que conecta con servicios relevantes como el Hospital y el Estadio Municipal.

Durante la ceremonia, los asistentes destacaron el carácter colaborativo del proyecto, orientado a fortalecer la infraestructura urbana y mejorar la calidad de vida de los vecinos y vecinas del sector.

Anuncio Patrocinado

El gerente de Asuntos Públicos y Desarrollo Social de Aguas Pacífico, Javier Celedón, valoró el impacto del trabajo conjunto: "Como empresa vinimos a hacer un aporte que se tradujo en el mejoramiento integral de esta calle. Tuvimos la posibilidad de compartir con vecinos y autoridades la satisfacción que significa contribuir al desarrollo local y al bienestar de la comunidad".

El alcalde de Limache, Luciano Valenzuela, también destacó la iniciativa: "Valoramos positivamente este proyecto desarrollado en Isla Lenox. Sabemos del interés de los vecinos por concretar estas mejoras, por lo tanto, creemos que el trabajo realizado por Aguas Pacífico es más que bienvenido por la comunidad de Limache".

Inauguran pavimentación de Calle Carelmapu en Limache tras inversión de Aguas Pacífico

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



La presidenta de la Junta de Vecinos Isla Lenox añadió: "Estamos muy agradecidos. Esta calle estaba en mal estado y gracias al acuerdo podemos disfrutar ahora de una vía principal en buenas condiciones".

Este hito cierra un ciclo de trabajo coordinado entre el sector público, privado y la comunidad organizada, reafirmando el compromiso de Aguas Pacífico con un modelo de relacionamiento basado en la colaboración y el aporte al desarrollo territorial.

y tú, ¿qué opinas?